



PULSO POLÍTICO



PADECE CANADÁ POR FENTANILO: SHEINBAUM

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Ahora fue Canadá, país que con Estados Unidos y México, figura en el Tratado de Libre Comercio, al que la Presidenta Claudia Sheinbaum, señaló que enfrenta problemas graves de adicciones por consumo de fentanilo en estados y ciudades, en tanto, aseguró que en nuestro país los tiene "en muy bajo nivel", lo que puede motivar una inmediata reacción del primer ministro canadiense, Justin Trudeau, quien el fin de semana pasado acudió a la residencia del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, en Florida.

Trudeau ya dejó entrever que por presiones de los presidentes de las regiones de Ontario y Alberta, que exigen que México sea excluido del T-MEC por comerciar con China en introducir disfrazadamente productos de ese país a los de ese tratado, consideraría la posibilidad de buscar otras opciones para Canadá, como un tratado bilateral sólo con EU, lo que para el nuestro tendría graves consecuencias.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Por más que presuntamente haya 50 mil aspirantes o más a participar en la elección de jueces, magistrados y ministros que prepara el INE, la realización de ese proceso sigue siendo un enigma, y más porque un juez federal de Colima denunció penalmente a los 11 consejeros de ese organismo, a cada uno de los cuales impuso una multa de 54 mil 285 pesos por desacatar una suspensión dictada en septiembre.

El Juez Segundo de Distrito en esa entidad, Francisco García Contreras, dio vista a la Fiscalía General de la República de la imposición de esos hechos, toda vez que la autoridad responsable, que es el árbitro electoral, ha sido renuente en acatar la suspensión decretada, a fin de que se realicen las investigaciones correspondientes.

Tras el operativo en el edificio de Izazaga 89, en el centro capitalino, con el decomiso de toneladas de productos chinos ilegales, tanto el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, como el titular del Instituto Mexicano de la Producción Industrial, Santiago Nieto, anunciaron que habría acciones similares en otros inmuebles de esa zona, la Presidenta Sheinbaum dijo en su mañanera que "de ser necesario", esos operativos continuarían.

Al parecer, esa acción, con el decomiso de toneladas de artículos que entraron ilegalmente al país, parece haber motivado reacciones del Gobierno chino, amén de presiones y amenazas del próximo presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponerle a México aranceles de 25 por ciento en cuanto asuma el cargo.

Claudia Curiel, secretaria de Cultura del Gobierno federal, designó a la conductora de televisión y medios de comunicación, Fernanda Tapia, como nueva directora general de Radio Educación para fortalecer esa estación en el centenario de su fundación, el próximo año, y agradeció a Jesús Alejo Santiago haber desempeñado ese cargo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico